
第２回吹田市立図書館協議会会議録要録

平成16年（2004 年）2 月 17 日（火）

午後 1 時~午後 3 時

於：吹田市立中央図書館３階第２集会室

　

出席者

委　員）芝田委員、安部委員、池田委員、上谷委員、風間委員、竿山委員、中家委員、野々上委員、

正置委員

事務局) 斎藤社会教育部次長、露口中央図書館長、宮崎参事、平井参事、岡本さんくす図書館長、

田尻千里図書館長、伊賀野山田図書館長、宮林江坂図書館長、大和中央図書館長代理

傍聴者）1 名

議　長）　定刻になりましたので、ただ今から、第２回目の図書館協議会を開催いたします。本日の会議

は、３時までの予定をさせていただいておりますので、よろしくお願いいたします。

議　長）　 最初に、社会教育部次長がお越しになっておりますので、ご挨拶をお受けしたいと思います。

それでは、斎藤次長よろしくお願いいたします。

（次長挨拶）

議　長）　ありがとうございました。引き続きまして、今回はじめて出席の委員に自己紹介をお願い

したいと存じます。よろしくお願いいたします。

（委員自己紹介）

議　長）　ありがとうございます。それでは、会議次第に従いまして、会議を進めてまいります。最

初に、予算に関する資料が配られておりますので、事務局から説明を受けることにいたし

ます。

事務局）　平成 15 年度予算につきましては、地方選挙がありました関係で、当初予算と補正予算と２本

立てとなっており、当初予算は、8 億 1,692 万 6 千円、補正予算は、996 万 2 千円で、全体予

算としまして、8 億 2,688 万 8 千円でございます。その内、人件費が 5 億 6,828 万 6 千円とな

っています。貸出・閲覧事業費としましては、1 億 4,542 万 8 千円でございます。千里山・佐

井寺図書館建設につきましては、当初が 13 億 5,940 万円、補正で 2 億 5,391 万 9 千円と全体

で 16 億 1,331 万 9 千円となっております。16 年度予算は、議会の承認を得ておりませんので、

あくまで（案）ということですが、貸出・閲覧事業費では、1 億 5,853 万 5 千円と千里山・佐

井寺図書館分も含まれていますが、1,310 万 7 千円の増額となっております。豊中市では、30％

削減されると聞いておりますが、唯一、増額をされる予定となっております。各館当りでは減

りますが、人口１人当りの図書費では増えています。人件費の常勤職員分でも２人増えますが、

15 年度に比べて減額しており、経営努力をしております。非常勤職員は、15 人増員されます

ので増額となっております。以上簡単ですが、予算についてのご説明を終わります。

議　長）　説明が終わりましたので、ご質問をお受けいたします。

委　員）　16 年度予算には主催事業のところに報酬がありますが、これは何に使われるものですか。

事務局）　図書館協議会の委員報酬です。15 年度では、補正予算に記載しております。

委　員）　今後、図書館協議会はどのように進めていかれる予定ですか。

議　長）　図書館法では、図書館協議会のことを「図書館の運営に関し館長の諮問に応ずるとともに、図



書館の行う図書館奉仕につき、館長に対して意見を述べる機関とする」と規定されていますの

で、諮問があればそれに応ずることとなります。

事務局）　吹田市では、6 ブロック構想に基づき図書館整備を進めてきましたが、最後の未整備地域とな

っておりました「千里山・佐井寺地域」にも 5 月に図書館が開館することから、今後は全館を

含めた図書館サービスのあり方等の基本方針を諮問させていただければと考えております。協

議会の開催が予算の関係で年４回にお願いすることになります。審議会等、同じような会議の

開催は、２回程度になっています。

委　員）　企画部で策定作業がなされている、第 3 次基本計画の中で図書館の意見はどのように反映され

ていますか。

事務局）　策定作業中であり、現時点では示されていませんので、どのような内容になるのかわかってお

りません。意見聴取があれば、図書館として意見等を反映できればと思います。

委　員）　是非とも、そのようにお願いします。

議　長）　ほかに意見はございませんか。ないようですので、次の中央図書館の案内を議題とします。

事務局）　資料としてお配りしておりますのは、昭和 46 年の完成当時の平面図ですが、３階・４階にあ

りました自習室が、現在は３階の東側１室・１７６席だけとなっておりまして、時代の変遷が

わかります。４階は、資料管理係の部屋と集密書架に変わっています。館内を案内させていた

だきます。

議　長）　皆さんも中央図書館のことはよくご存知だと思いますので、見学は省略して、千里山・佐井寺

図書館の案内をお願いしたいと思います。その前に、次回の日程を決めておきたいと思います。

４月に開催を予定していますが、４月 13 日の火曜日はどうですか。午後２時から４時でお願

いします。議題も含め、改めて事務局から通知をお願いいたします。

（千里山・佐井寺図書館に移動）

（館内案内、現地解散）


